



Ensayo Fitoecológico Del Sur de Chile

IV

YOKUS

Chile sufre el avance sistemático del desierto y la arides en una extensa zona del país, lo que le ha significado perder miles de hectáreas cultivables o de praderas en el Norte chico y gran parte de la zona central. De no adoptarse medidas preventivas con rapidez, dicho fenómeno seguirá extendiéndose.

La advertencia la formula con autoridad el profesor Víctor Quintanilla, en una obra que acaba de salir a distribución: LA REPRESENTACIÓN CARTOGRÁFICA PRELIMINAR DE LA VEGETACIÓN CHILENA. La obra ha sido impresa en formato especial —33 cms. de ancho por 21 de alto— por Ediciones Universitarias de Valparaíso. El libro, con 74 páginas, numerosas ilustraciones y un novedoso mapa fitogeográfico

y ecológico de la zona comprendida entre el golfo de Arauco y las islas Guaitecas, al sur de Chiloé, contó con el alto patrocinio de la Oficina de Planificación Agrícola (ODEPA).

El libro describe las grandes líneas de la vegetación de Chile templado y la zona de estudio y de levantamiento cartográfico. Luego de la expresión cartográfica de la vegetación chilena, el análisis de dicha vegetación y su escalonamiento altitudinal. En la parte final incluye una referencia sobre la erosión y la degradación del bosque, un glosario de las principales especies vegetales consideradas y una referencia bibliográfica; así como fichas del contenido en francés, inglés y alemán.

Q MURILLO. Sto. 18-V-1975. P.7.

Ensayo fitoecológico del sur de Chile. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ensayo fitoecológico del sur de Chile. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)